

みどり子ども会

第120号

子ども虐待防止 オレンジリボン運動

発行 令和4年3月15日
水戸市子ども会育成連合会
(水戸市教育委員会事務局教育部 生涯学習課内)
〒310-8610
水戸市中央1丁目4番1号
☎029-306-8692

会長あいさつ



水戸市子ども会育成連合会

会長 澤田 幸宏

皆様方には、日頃より水戸市子ども会育成連合会の事業や活動に対し深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

本年度もコロナ禍の影響により、子どもたち、育成者にとつて大変厳しい一年となりました。

私たち市子連としても、理事会や研修会、そして各事業など、例年通りの開催が出来ないという状況の中、どうすれば子どもたちが安全に楽しく過ごす学びの場を作れるかを目標に活動してまいりました。

昨年12月から本年1月末までの期間、球技大会の代替事業として「みんなで縄跳び大会」を開催しました。

1,000名ほどの子どもたちが個人記録に挑戦したり、学区によっては団体で大縄跳びをしたり、個人や団体で目標を作り達成できるように団結して約2か月の開催期間、楽しんでいただけたかと思います。しかし、その他予定にあつた多くの事業は最後まで開催できるよう準備しましたが、やむなく断念することになりました。

現状市内の各学校の先生方や地域の方々、PTA、保護者の申上げ、ご挨拶とさせていた

皆様の努力・協力により、学校単位の生活では大きな混乱もなく、子どもたちも不便はあるものの、楽しく過ごすことが出来ていると聞いております。市子連としては、学区をまたいでの大会や事業は、その時の状況によりますが、現状では難しいと考えています。

しかしながら、各単位子ども会及び学区子ども会での行事や事業開催は十分に感染対策していただくことや、今までとは違う新しい様式で行うことでも可能ではないかと思つております。子どもたちと一緒に考え、行動し、楽しい時間を作つてほしいと思います。

このような時だからこそ、市子連としても一度、子ども会活動や育成会活動をよく振り返り、次の時代に適した活動を生み出せるよう創意・工夫をしていきたいと考えております。

来年度に向け新たな変化に対応しながら、理事一同知恵を絞り、出来ることを探し、遊びの場の準備をしていきたいと思います。



なわとびチャレンジ



(3月7日現在) 参加人数

No.	学区	個人の部	団体の部	No.	学区	個人の部	団体の部
1	新莊	5	0	14	梅が丘	63	18
2	城東	51	0	15	双葉台	3	0
3	浜田	0	0	16	吉沢	46	0
4	常磐	30	0	17	堀原	0	0
5	緑岡	28	33	18	下大野	26	0
6	寿	0	0	19	稻荷第一	15	19
7	上大野	32	48	20	稻荷第二	0	0
8	渡里	8	12	21	大場	20	0
9	吉田	1	0	22	鯉淵	67	0
10	石川	114	75	23	妻里	16	0
11	河和田	97	0	24	内原	79	9
12	上中妻	37	0				
13	見川	2	21				
			計			740	235

今年度も球技大会が中止、重ねて長期にわたつての自粛期間でどうすれば、子ども会活動のお手伝いができるか、委員会で話し合い、集まらないで活動できること、冬の開催、屋外でできることをキーでに、なわとび大会を個人の部、団体の部を各学区で開催していただきました。周知期間も短く、各育成者の皆様にもご苦労を頂いたことに感謝いたします。寒い中、なわとび大会に参加してくれたみなさん、ありがとうございました。

新莊学区



朝6:30に楽しみで起きました。
パパと歩いて新莊小学校に行き、バスに乗って笠間芸術の遊びの森へ行きました。みんなで鬼ごっこや長いすべり台をして寒かつたけど楽しかったです。
そこから笠間工芸の丘で手ひねりをはじめてやりました。手ひねりはとても大変で、なかなかまとまらなくてかかりの人に手伝つてもらひながら大好きなコーンスープ用のカップを作りました。
とても出来上がりがたのしみです。最後に笠間稻荷神社でお参りして、焼きたてのおせんべいを食べました。楽しい遠足で来年も行きたいです。
K.R

寿学区



作ってかざろう・作ってあそぼうにさんかして、アイロンビーズでハロウィンのおばけとカボチャを作りました。ビーズをならべるのが一番楽しかったです。工作がすきなので、またさんかしたいと思いました。

K.N

各学区 の活動



常磐学区



やっと子ども会のイベントができてうれしかったです。とくに、たからさがしとおかしつりが楽しかったです。
たくさんおかしをもらって、毎日のおやつの時間がごうかになりました。
来年は、コロナがないハロウィンができたらいいなと思いました。

河和田学区



私は、小学校最後のカルタ大会が、とても楽しくできてうれしく思っています。去年はコロナウィルスの影響で、いろいろなイベントがほとんど中止となっている中、カルタ大会に参加できて、とても良い思い出になりました。

A.O

石川学区



1年生の頃の僕は郷土かるたとはどんなものか分かりませんでしたが、毎年挑戦していくうちに内容が分かって楽しくなってきました。
郷土かるたを通して水戸について色々知ることができて良い経験になりました。大会ではなかなか勝ち進むことができず悔しい思いをしましたが、たくさん練習を重ねて6年生最後の大会で優勝することができました。とても嬉しかったです。毎年一緒に参加してくれた友達にも感謝の気持ちでいっぱいです。
イニシャル…M.Y

梅が丘学区

私は、夏休みに梅子連の6年生で行うリーダー研修に参加しました。1泊2日の日程で、スポーツや製作、キャンプファイヤーなどを行いました。なかでも空き時間にみんなでやった人狼は、一番楽しかったです。

2年間コロナ禍でいろんな行事がなくなってしまった中、リーダー研修でたくさんの思い出を作ることができとてもうれしかったです。

M.S



見川学区



11月27日、28日に子ども会のみんなと水戸市少年自然の家に一泊しました。

ジュニアリーダーズとサブリーダーズのお兄さん、お姉さん達と館内bingoやキャンプファイヤー、ウォーターコケットを作成する等色々な活動をしました。

二日間とても楽しく忘れられない思い出になりました。

G.N

吉沢学区



私はニュースポーツ体験に参加しました。

ずっとコロナで子ども会の行事ができなかったけれど、ニュースポーツ体験ができて楽しかったです。早くコロナがおさまってこのような行事ができたら、うれしいです。

I.R

双葉台学区



今年、初めてのドッジボール大会で僕は、小学校高学年のチームに入り色々なチームと試合をしました。残念ながら僕は一人も当てるることはできなかったので悔しかったです。コロナ禍の中で、参加する人は少なかったけど、とても楽しいドッジボール大会ができたよかったです。

O.N

鯉淵学区



「きんちょうするな」私はかるた大会の直前に思いました。かるた大会が始まりました。一試合目と二試合目は順調に勝ち進みました。

ついに決勝戦です。勝てるかが心配だったけれども、勝ててすごくうれしかったです。

N.R

稻荷第1学区



子ども会の8の字なわとびに参加しました。

学校でもなわとびはやるけど、子ども会は決まりが少なくて自由だし、年上の人といっしょにできて楽しいです。

ぼくたちは、349回とびました。来年はこれをこえたいです。

令和
2年度

水戸市優良子ども会等表彰



単位子ども会

見川学区子ども会
(見川学区)
みどり子ども会
(梅が丘学区)
米沢子ども会
(吉沢学区)

指導者（敬称略）
田寺 克年
(浜田学区)
須能 伸博
(浜田学区)
栗田 篤史
(笠原学区)
武弓 真心子
(吉沢学区)

補助指導者（敬称略）
岩田 渡 倉 桐
(水戸市サブリーダーズ会)
田 中 邊 品 原
(水戸市高校生会)
仁 望 亞 和 胡
樹 羽 咲 佳 桃
個人
見川中ジユニアリーダーズ
団体

子ども会のご案内



「子どもの将来・人生を豊かなものにするために」

学校や家庭とは違った環境で、子どもたちは様々な経験を通して成長します。
子ども会活動で身につけることのできる能力についての紹介動画です。



水戸市子ども会相談窓口 (web相談窓口・24時間受付)

子ども会に関する疑問・質問に、市の担当職員や水戸市子ども会育成連合会役員があ答えします。

会員の皆様はもちろん、入会検討中の方からのご相談も歓迎します！



水戸市子ども会検索ページ (水戸市公式HP内)

水戸市内の子ども会の一覧を見られるページです。
年会費や会員数、体験入会の有無などの情報が掲載されています。



令和2年度に続き、今年度もコロナ禍で多くの活動が中止となってしましました。その様な状況の中で感染対策を取りながら、多くの学区や単子こども会が独自の活動をしてくれました。おかげで、広報紙120号を発行することができました。令和4年度こそ市子連としての活動が出来るように願うばかりです。投稿頂いた皆様有り難うございました。

長びくコロナ禍で何かとがまんを強いられことが多い子ども達。まだ人が集まることに注意が必要な時期が続くかも知れませんが、活動の仕方を工夫しながら、子ども達が楽しく元気に参加できるよう、子ども会活動を行つてきました。

編
集
後
記